

"NOA: Ambientalistas bloquearán las vías férreas", *Región Norte Grande*, Argentina, 19 de septiembre de 2007.

Consultado en:

<http://regionnortegrande.com.ar/?noticia=8817>

Fecha de consulta: 31/05/2019.

Para repudiar la explotación minera a cielo abierto y su consecuente perjuicio ecológico, ambientalistas del NOA interrumpirán “hoy por tiempo indeterminado” la circulación del servicio de trenes a la altura de la localidad de El Charco (Santiago del Estero).

La medida cuenta con la participación de agrupaciones ambientalistas de Salta, Jujuy, La Rioja, Tucumán y Catamarca, indicó el ambientalista termense Mario Díaz.

“Nos vemos obligados a tomar medidas extremas, considerando que nuestro principal objetivo es luchar por la defensa de nuestra vida ya que de manera alarmante crecieron las estadísticas y la enfermedades cancerígenas en niños y adultos, es la información que estamos manejando”, según consideró Díaz.

La medida de fuerza será por tiempo indeterminado y la movilización comenzará a las 10 de la mañana enfrente del Casino local donde habrá automóviles para trasladarse hacia El Charco. “Vamos a cortar la circulación del principal vehículo que transporta el material que proviene de una minera de Catamarca y será por tiempo indeterminado hasta que los organismos y la empresa demuestren con estudios serios y confiables que no están contaminando”, advirtió el ambientalista.

Petitorio

Díaz contó que hace cinco meses los ambientalistas vienen elaborando este plan de acción en repudio al daño producido por la minería a cielo abierto y el desacuerdo con la actual gestión de la Secretaría de Medio Ambiente de la Nación al respecto.

Además, dijo que se entregará un petitorio dirigido a la Presidencia de la Nación con el propósito de “impulsar un relevamiento sobre el estado sanitario en toda la población del

departamento Río Hondo”. “Estamos casi seguros de que hay casos de enfermedades a causa de la contaminación del embalse Río Hondo y necesitamos estudios sobre el estado de salud de los pobladores”, expresó Díaz.